



INAUGURA LABORATORIOS. La Viceministra de Educación, Lic. Rosminda Molina de Tóchez, corta la cinta simbólica al inaugurar los laboratorios de computación de la Universidad Don Bosco, en esta capital. La acompañan el Pbro. Angel Roncero Marcos (centro) y el Rector, Gilberto Aguilar Avilés.

Juez Resolverá Hoy Caso de 14 Agitadores de UES

Este mediodía podría resolverse en un tribunal capitalino sobre la situación jurídica de 14 agitadores universitarios que fueron consignados el viernes anterior como responsables de los desórdenes ocurridos el martes en San Salvador.

Una fuente judicial informó que el sábado

A Pesar de Conflicto se Debe Promocionar País

La guerra que sufre El Salvador desde hace nueve años no debe impedir la promoción del turismo a nivel regional y mundial, expusieron los participantes en el Tercer Congreso Nacional de Administradores de Empresas.

Uno de los disertantes en congreso realizado recientemente en

los detenidos, entre ellos 3 mujeres, fueron trasladados de Mariona y Cárcel de Mujeres hacia el Juzgado 5o. de lo Penal, para que rindieran sus declaraciones como imputados.

Aunque se desconocen con precisión sus deposiciones, todos ne-

—Favor pase a la página 17.

F.A. Aumentará Seguridad por Sabotaje al Transporte

Ante el nuevo sabotaje al transporte impuesto por los terroristas del FMLN-FDR a partir de hoy, la Fuerza Armada incrementará la vigilancia en todo el territorio y prestará seguridad a los autobuses que circulen, dijo un alto jefe militar.

El Cnel. Mauricio Vargas, jefe del Departamento de Operaciones de la Fuerza Armada, subrayó asimismo que la nueva amenaza subversiva al transporte es otro atentado contra la libertad de movilidad del pueblo salvadoreño.

A través de la radio terrorista clandestina, el FMLN-FDR anunció

que a partir de las cero horas de este día inicia el quinto sabotaje al transporte público en lo que va del año, en "presta" por la "represión" contra turbas de delincuentes urbanos la semana pasada.

Al respeto, el Cnel. Vargas dijo que no fue una "represión", sino que una actuación legal de los cuerpos de seguridad para poner orden en las calles, debido a que el pueblo está cansado de las tropelías protagonizadas por los grupos de fachada de los terroristas.

En los cuatro primeros sabotajes al transporte —el último se realizó el 15 de julio pasado—

Suelo Volcánico Inestable Eleva Riesgos de Montebello

Al culminar este año los seis años que vaticinaron técnicos en torres y sismo de la FAO, para que se presentaran de nuevo las condiciones propiciatorias

de una catástrofe similar a la del 19 de septiembre de 1982, en la colonia Montebello Poniente, ingenieros consultados por los vecinos confirman el mor-

tal riesgo para los habitantes de la localidad.

Hoy que se cumplen seis años del fatídico acontecimiento, los vecinos actualizan el contenido de un exhaustivo estudio elaborado en 1983 por la FAO, entidad adscrita a las Naciones Unidas, donde se revela que las faldas del llamado volcán de

San Salvador presentan suelos inestables debido a la acumulación de ceniza volcánica y tierra rica en humus, sobre la cual se asientan bosques nebulosos pesados.

El consultor en control de torres de la FAO, Sr. Joseph Hopf,

—Favor pase a la página 25.

4 Terroristas Mueren en Oriente

Al menos cuatro terroristas del FMLN-FDR murieron el sábado por la noche durante un enfrentamiento con soldados del "Batallón Especial Monterrosa", en Morazán, informó el Ministerio de Defensa.

El choque armado se suscitó cuando efectivos de dicha unidad militar rastreaban el área de Jocoalque, donde sorprendieron a un grupo de subversivos que

—Favor pase a la página 57.



CABILDOS. (Zacatecoluca, La Paz). Sobre los resultados del primer cabildo abierto, informa el alcalde Br. Saúl Rivera González.

Alcaldía de Zacatecoluca Realiza Cabildo Abierto

ZACATECOLUCA. Una deuda de medio millón de colones dejó el anterior concejo democristiano de esta localidad a las nuevas autoridades, se informó durante el primer cabildo abierto realizado en esta ciudad.

En la asamblea, que fue presidida por el al-

calde Saúl Rivera González y contó con la participación de representantes de numerosas comunidades, cantones y colonias, se expusieron las necesidades de las comunidades.

Entre los graves problemas que afrontan

—Favor pase a la página 17.

Guardia Frustra Asalto a Auto Con Dinero Planillas

Un audaz asalto contra un vehículo que transportaba varios miles de colones en salarios para jornaleros fue frustrado el sábado por la Guardia Nacional en la jurisdicción de Izalco, departamento de Sonsonate.

Vecinos de la hacienda Cuaita, cantón Ceiba

del Charco, vieron a dos sospechosos que portaban armas cortas y granadas de mano, por lo que llamaron a la Guardia Nacional.

Al presentarse los agentes de seguridad, los delincuentes salieron corriendo, mientras uno de ellos, identi-

—Favor pase a la página 41.



MATERIAL DIDACTICO. El Centro de Instrucción de Transmisiones de la Fuerza Armada entregó material didáctico a la Escuela Urbana Mixta La Pedrera, de la colonia Costa Rica. Profesoras y alumnos agradecieron el donativo.

Tablero Judicial

181 Capturados en Tercer Trimestre en Sonsonate

Debido a la continua vigilancia del Ejército, en lo que va del año se han capturado en Sonsonate a 181 delincuentes, quienes han sido remitidos a los tribunales respectivos, dice el Cnel. Jesús Natividad Cáceres, jefe del Destacamento Militar No. 6, con sede en esta ciudad.

De los 181 capturados, 119 fueron por robo, 42 por drogadicción, 10 por violación y 10 por asesinatos, agrega el jefe militar.

La ciudadanía tiene confianza en los soldados

—Favor pase a la página 41.



CORTE DE CINTA. El sábado pasado se inauguró el nuevo edificio de la Cruz Roja en Quezaltepeque, acto que estuvo a cargo del Dr. Julio Rivas Gallont, representante del fidecomiso "Walter A. Soundy". Izq. a Der.: Sr. José Antonio Gálvez, Srta. Carmen Irene Vilanova, Dr. Gallont, don Teófilo Simán, presidente de la Cruz Roja, y el Sr. Cristian Sutter, representante del CICR.

—Favor pase a la página 71.